

ZIMBABWE – Refus de l'aide alimentaire des Etats-Unis

Par Inf'OGM

Publié le 31/05/2002

Refusant de consommer des produits génétiquement modifiés, le Zimbabwe vient de rejeter une aide alimentaire américaine contenant 10 000 tonnes de maïs estimée à 300 millions de dollars [1]. L'interdiction, par le Zimbabwe, de l'entrée sur son territoire de produits génétiquement modifiés est critiquée par le Programme mondial alimentaire et l'organisation de l'ONU pour l'alimentation et l'agriculture (FAO), qui prévoient dans ce pays une famine pouvant toucher plus de 6 millions de personnes d'ici la fin de l'année. Ce maïs a alors été réorienté vers d'autres pays environnants, à savoir la Zambie, le Mozambique et le Malawi.

[1] The Independant, 31 mai 2002